

# Stefan Kistner

## mit Akkora & Friends

Akkora ohne Stefan Kistner?

Geht das überhaupt?

Seit 2007 ist Stefan bei jeder Akkora-Show dabei.

Er versteht es wie kein zweiter die Zuschauer in seinen Bann zu ziehen und man merkt sehr schnell:

Die Bühne ist sein Zuhause.

Nicht nur deshalb haben sich schon mehrere Fangruppen gebildet, die gebannt auf seine Auftritte warten.

Auch in diesem Jahr wird er wieder in gewohnter Weise das Publikum begeistern und rocken bis der Arzt kommt.



Dass er nicht nur ein genialer Rocksänger ist hat er ebenfalls schon bewiesen indem er Rollen aus den Musicals „Tarzan“ und „Elisabeth“ gesungen hat.

Auch als Gitarrist und mit seiner Trompete konnte man ihn schon zusammen mit Akkora auf der Bühne bewundern.



Stefan verfügt über eine jahrelange Bühnenerfahrung u.a. als Frontman der Band MAYKIT und seit einigen Monaten ist er Leadsänger der Coverband MIRROR OF ROCK.

Zu erwähnen sind noch weitere Gastauftritte bei Me & The Heat und Robert Ahl und Band.

Dieses Jahr wird er wieder die Stadthalle rocken und dafür sorgen, dass keiner auf seinem Stuhl sitzen bleibt!!!!

**Akkora & Friends**

**29.11.2014**

**Stadthalle Neuenbürg (Pforzheim)**

**Tickets**

**07248/9359899**